

校長だより 橋小っ子 令和7年11月26日号

★★★★★★★★★★★★学校開放月間★★★★★★★★

11月は『学校開放月間』です。5・6年生の「情報モラル講座」や4年生の「ふるさと学習」「いのちを育む授業」、3・4年生の「食育出前授業」など、多くのゲストティーチャーにお越しいただいたり、地域の方々との交流を深めたりする機会がたくさんあります。また対外的には、5年生の森林学習間伐体験等、各学年が校外学習に出かけました。6年生の修学旅行も間近です。一部ですが紹介します。

★柿の葉寿司体験(4年生)★

11月4日、JA 和歌山総務生活課の方々にお越しいただき、柿の葉寿司作りを体験しました。本校では今年初めての取組です。サバ・サケを入れた杵に酢飯を入れ、押さえ、柿の葉でくるみ、しばらく押してでき上がりです。おいしくいただきました。



★吊るし柿体験(3年生)★

11月10日、伊都振興局、橋本市役所農林振興課、JA 和歌山の皆様にお越しいただき、吊るし柿を作りました。ピーラーでの柿の皮むきには少し苦戦しましたが、へたのところに紐をピンでとめて出来上がり。今頃お家で干されていることでしょう。



★健全育成会との花植え交流会(環境整備委員会)★

10日の委員会活動で、日頃登下校時の見守り活動等でお世話になっている健全育成会の方々と、チューリップの球根と花の苗を植えました。なんとプランター約20個分。春の開花が楽しみです。



★お芋パーティー(1・2年生)★

13日、防災ベンチを利用して学級農園で育て収穫したサツマイモで焼き芋をしました。今年は収穫が少なかったのでお隣の中学校から少し分けていただきました。午後からは日頃お世話になっているエプロン先生の皆様をお招きし、一緒にいただきました。



★校内マラソン記録会実施します★12月11日(木)★

校舎内外の工事の状況で実施が危ぶまれていたマラソン記録会。なんとか安全な中で実施できそうです。本校では体力向上のために、体育の授業でストレッチや、橋小ランニングタイムなどの取組を意図的に取り入れています。その取組を子どもの励みや自信につなげるのがマラソン記録会。学校敷地内の1周約900mのコ

ースをそれぞれの力に応じてチャレンジします。今年度は保護者のみなさまにも応援していただけます。詳細は後日ご案内します。

★第2回学校運営協議会&橋小トーキングタイム★

10月31日の授業参観日に重ねて本年度第2回目の学校運営協議会を実施しました。今回は私から学校の取組や最近の様子を紹介したのち、実際に授業を見ていただきました。授業参観ということもありどの子も生き生きとした姿で臨んでいました。後半は、今年初めての企画である「橋小トーキングタイム」に参加していただきました。これは第1回の運営協議会で出た「保護者・地域・学校でざっくばらんに話せる機会があれば…」という意見を発端としたものです。PTA 文化部の文化的行事も例年のような制作活動と少し形を変えて、「保護者同士が語り合える場があれば。」という意見があったので、実施につながりました。橋本市のヘスティアさんに進行をお願いし、6つのグループに分かれ、30分程度でしたが楽しい会話が弾みました。最後は「どんな子どもに育ってほしいかな?」というお題に対してそれぞれがポストイットに思いを書き、画用紙に貼りだしながら共有しました。とても有意義な時間になったと思います。

★橋小防災の日★

今年度の防災学習は10月23日(木)に「橋小防災の日」として実施しました。昨年までは各学年2時間の学習でしたが、今回、低学年は学年で、高学年は縦割り班で、午前の時間を使って様々な体験や活動を実施しました。AED 体験・防災ベッド作り・ロープ結び・新聞紙を利用しての防災グッズ作り、起震車体験、水消火器体験、防災倉庫の見学、防災かるた、災害ゲーム等々内容も盛りだくさん。実際の災害時に生かせるよう、また災害時をイメージできるよう、内容によっては6年生が他学年に教えるという形の学習もったり、お昼の給食では非常食を少しづついただきました。また地域の皆様の参加もあり、子どもと一緒に様々な体験をしていただけたことも大変ありがとうございました。お手伝いをいただいた、伊都・橋本防災士の会の皆様をはじめ、(県)危機管理部(市)危機管理室の方々、ありがとうございました。今後も継続していくたい活動の一つです。



※個人のプライバシーの保護や、著作権法等の遵守、子どもたちの安全の確保等の観点から、学校 WEB サイト運用方針について教育委員会から通達がありました。HPへの学校行事等の掲載が今までより遅れることがあります。学校の取組は紹介していきますので、ぜひご覧ください。